



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCION DE COMUNICACION

BOLETIN DE PRENSA N° 142

13 de abril de 2020

Jurisprudencia capacita en línea a docentes para fortalecer la investigación

El Posgrado de la Facultad, organizó un taller online académico sobre Metodología de la Investigación en Trabajos de Titulación y Presentación de Artículos Académicos, impartido por el experto PhD Marcelo Castillo, el cual contó con la participación de docentes de la Carrera de Derecho y de otras unidades de la institución.

El objetivo fue potenciar la producción e investigación académica y científica; además fortalecer competencias en el ámbito digital para responder a las necesidades que actualmente presenta nuestro país.

El taller inició con el conocimiento del aula virtual bajo el Asesoramiento de tesis de posgrado, además se trataron temas de Epistemología y Fases de la investigación, Tipos de investigación, Temas - Problemas de investigación, Instrumentos de recolección de datos, Organización y presentación de datos, entre otros.

La capacitación tiene una duración de 40 horas (presenciales-virtuales y virtuales libres del 90%) finalizando con la entrega del trabajo final (Esquema de proyecto o un artículo académico publicable). Se desarrolla en línea con el apoyo de la plataforma virtual que posee la Universidad.

Es un aporte académico de carácter formativo para estimular a los académicos y que tengan herramientas para facilitar sus clases e impulsar la enseñanza en los estudiantes.

I.F

